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Estudo de viabilidade do 
trem-bala na reta final
Volta Redonda e Resende estão entre paradas do trajeto Rio-SP

Por Sônia Paes

A Agência Nacional de 
Transportes Terrestres (ANTT) 
divulgou, na semana passada, 
que o estudo de viabilidade do 
trem-bala, entre o Rio e São Pau-
lo, deverá ser entregue ao gover-
no federal, pela TAV do Brasil, 
responsável pelo projeto, ainda 
este ano. A ANTT informou 
que a empresa está cumprindo o 
cronograma do projeto.

Além disso, o processo de 
captação de investimentos, 
algo da ordem de nada menos 
do que R$ 50 bilhões, estaria 
à pleno vapor, segundo fontes 
ligadas à empresa. Os recursos 
virão do setor privado. No en-
tanto, um dos maiores para co-
locar o projeto nos trilhos é jus-
tamente a captação de recursos, 
como admite o CEO da TAV 
do Brasil, Bernardo Figueiredo. 
Outro entrave é a viabilidade 
ambiental nos 418 quilômetros 
que seerão percorridos. 

Outras ações que constam 
no cronograma da empre-
sa está a obtenção da licença 
prévia, até junho de 2025; 
desapropriações de terrenos, 
até dezembro de 2025. Com 
relação a licença de instalação,  
previsão é de que seja concedi-
da em junho de 2026. E, por 
fim, a licença para operar, deve 
sair junho de 2032.

Paradas e aprovação
Em agosto, a TAV do Brasil 

divulgou onde será o ponto de 
chegada do trem-bala na capi-
tal carioca: a estação Barão de 
Mauá (Leopoldina). Em São 
Paulo ainda está sendo discuti-
do os locais das estações. 

A autorização para a TAV 
do Brasil tocar o projeto foi 
dada pela ANTT em 22 de 
fevereiro do ano passado. 
A decisão foi publicada no 
“Diário Oficial da União”, 
após ter sido aprovada pelos 
diretores da agência. Os dire-
tores entenderam, na ocasião, 

que a empresa preencheu to-
dos os requisitos para obter a 
autorização para construção 
da ferrovia.

Projeto de décadas
Esperado por mais de duas 

décadas, o projeto, segundo 
a empresa, terá 417 quilôme-
tros de extensão em estrada de 
ferro, com início das opera-
ções ferroviárias em 2032. A 
viagem de demora nada me-
nos do que aproximadamente 
7 horas, se for feita de ônibus. 
No caso de veículo particu-
lar pode ser encurtada em até 

uma hora no máximo. 
E mais: o trem-bala terá ca-

pacidade de transportar até 30 
milhões de passageiros anual-
mente. Sem contar a geração 
de emprego e renda em todo o 
eixo Rio-São Paulo.

As paradas previstas para o 
trem-bala no projeto da TAV 
são nas seguintes cidades: São 
Paulo (SP); Guarulhos (SP); 
Jacareí (SP); São José dos 
Campos (SP); Taubaté (SP); 
Aparecida (SP); Resende 
(RJ); e Volta Redonda (RJ); e 
a Estação Leopoldina, no Rio 
de Janeiro (RJ).
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Imagem ilustrativa do trem-bala ligará as capitais Rio e SP e pode atingir 350KMh

B. Mansa reforça combate às endemias
Com foco na intensifica-

ção dos trabalhos, a Secretaria 
de Saúde de Barra Mansa, por 
meio da Vigilância em Saúde 
Ambiental, integrou 47 no-
vos Agentes de Combate às 
Endemias (ACE) no mês de 
setembro. Os profissionais se 
somaram aos 29 que entraram 
através do concurso de 2021, 
totalizando agora um quadro 
com 76 agentes.

A medida visa reforçar o 

cuidado e a proteção aos mo-
radores, prevenindo e comba-
tendo a proliferação de vetores 
que transmitem doenças, como 
o mosquito Aedes aegypti. Os 
agentes estão divididos em 11 
equipes, que saem diariamente 
às ruas para a fiscalização em 
residências, terrenos e estabele-
cimentos comerciais.

 A médica veterinária e su-
pervisora técnica da Vigilância 
em Saúde Ambiental, Millena 

Borges, deu mais detalhes sobre 
os serviços que as equipes vêm 
realizando. “Já contávamos 
com as ovitrampas, que são 
as estações disseminadoras de 
larvicidas, armadilhas para de-
tectarmos a população de mos-
quitos que ajudam na redução 
do desenvolvimento das larvas. 
Agora nós aumentamos a pe-
riodicidade das instalações e, 
até o final do ano, ampliaremos 
em 50% o programa”, explicou.

Millena ainda frisou a im-
portância de a população tam-
bém fazer sua parte, já que é 
um trabalho integrado que tem 
como objetivo o bem de todos.

- Além de todos os nossos 
agentes terem passado por uma 
reciclagem para estarmos pre-
parados para esse período, con-
tamos com a peça chave para 
evitarmos a proliferação dos 
mosquitos Aedes aegypti que é 
a própria população - disse. 

Sebrae orienta na prestação 
de serviços para escolas de VR

O Sebrae (Serviço Brasilei-
ro de Apoio às Micro e Peque-
nas Empresas) de Volta Redon-
da está com inscrições abertas 
para a palestra de capacitação 
de proprietários de pequenos 
negócios interessados em ven-
der produtos ou serviços para 
as escolas da rede municipal de 
ensino, sob responsabilidade da 
Secretaria Municipal de Educa-
ção (SME). 

Marcada para quinta-feira 
(17), às 16h, na sede local do 
Sebrae (Avenida Paulo de Fron-
tin, 463, no bairro Aterrado), ela 
terá o tema: “Como vender para 
as escolas do município através 
do PDDE”, que é o Programa 
Dinheiro Direto na Escola, do 
Governo Federal, que destinou 
R$ 800 mil para as escolas mu-
nicipais volta-redondenses agili-
zarem pequenas compras. 

Anteriormente, a capacita-
ção – promovida pelo Sebrae 
Rio em parceria com a Agência 
de Desenvolvimento Regio-
nal (ADR) do Sul Fluminense 
– foi feita com os gestores de 
instituições de ensino de Volta 
Redonda, Barra do Piraí, Qua-
tis, Pinheiral, Piraí, Vassouras, 
Resende e Rio Claro, que fo-
ram orientados sobre a gestão 
dos recursos a serem recebidos, 
o funcionamento do sistema, o 
que pode ser adquirido e pres-
tação de contas, entre outros.

O Programa Dinheiro Dire-
to na Escola transfere recursos 
federais diretamente para as es-
colas, com o objetivo de ampliar 
a participação dos fornecedores 
locais quando as instituições 
de ensino precisarem contratar 
serviços de pequenos reparos e 
manutenção de infraestrutura, 
assim como efetuar a compra 
direta de materiais de consu-
mo, como itens de papelaria, e 
até mesmo bens permanentes, 
como equipamentos de infor-
mática e eletrodomésticos. Cada 
unidade escolar terá um valor à 
disposição, o que vai agilizar o 
processo.

Com as palestras, a expecta-

tiva é que a economia local seja 
movimentada por meio de adesão 
das Empresas de Pequeno Porte 
(EPPs), Microempreendedores 
Individuais (MEIs) e Microem-
presas interessadas em novas 
oportunidades de negócios graças 
ao PDDE, que serão preparados 
e informados sobre como parti-
cipar das compras escolares e for-
necer produtos e serviços para as 
instituições de ensino.

Compras e prestação 
de serviços

E como vai funcionar o 
PDDE? As escolas, quando 
precisarem adquirir um pro-
duto ou terem um serviço 

prestado, vão enviar um pedi-
do de cotação para os forne-
cedores cadastrados e, assim, 
poderão realizar as compras 
com economia e maior agi-
lidade que em uma licitação 
pública comum.

“A palestra será de suma 
importância para que os pe-
quenos empresários e comer-
ciantes tomem conhecimento 
do programa e sobre como 
participar. É uma iniciativa 
que, além de agilizar compras 
urgentes e de pequeno valor, 
vai ajudar a economia local”, 
afirmou o secretário municipal 
de Educação de Volta Redon-
da, Osvaldir Denadai.
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Secretaário de Educação, Osvaldir Denadai, destaca importância do evento
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Prefeito de Quatis faz carreata 
e agradece voto a voto

Neto e Furlani traçam planos 
para o próximo mandato 

Encontro de pesos pesados

Presente e futuro promissores

Saúde mental em pauta

Trabalho intensificado

O prefeito reeleito de 
Quatis, Aluísio d’Elias, do 
PP, escolheu a manhã de 
segunda-feira, dia 14, para 
fazer a carreata da vitória. 
Com objetivo de agrade-
cer a votação - ao todo 
4.948 votos -  na cidade, 
ele percorreu todos os 
bairros, partido da Água 
Espraiada, seguindo pe-
las demais ruas. Diversos 
carros acompanharam a 

carreata e aproveitaram 
para conversar com mora-
dores, ao longo do trajeto. 
Ao lado de Aluísio, a vice-
-prefeita eleita Professora 
Ivone. Aluísio fez questão 
de agradecer cada voto e 
garantiu que o trabalho 
será intensificado. Vitinho, 
do MDB, ficou em segun-
do lugar na corrida eleito-
ral e teve 43,25% dos votos 
válidos.

O prefeito de Volta Re-
donda, Antonio Francisco 
Neto, começou a semana 
com uma maratona de 
reuniões com os atuais 
prefeitos e os eleitos na 
região. Na manhã desta 
terça-feira, dia 15, o ve-
reador Luiz Furlani, que 
comandará Barra Man-
sa, a partir do ano que 

vem foi até o gabinete de 
Neto. Na pauta: projetos 
a serem implementados 
no município vizinho em 
parceria com Neto e Fur-
lani. Um deles é sobre a 
terceira idade, o xodó de 
Neto, e agora na mira de 
Furlani também. A dupla 
anunciou na campanha a 
intenção desses planos.

Na segunda-feira, dia 14, 
Neto recebeu em sua 
casa o prefeito de Resen-
de, Diogo Balieiro e seu 
super-secretário Elio Ro-
drigues. O prefeito eleito 
de Itatiaia, Kaio do Diogo 
Balieiro, e também ve-

reador eleito de Itatiaia, 
Victor Alexandre, estavam 
entre os convidados para 
o almoço, como a coluna 
Magnavita divulgou. O 
deputado estadual Munir 
Neto, claro, estava na casa 
do irmão.

Neto parabenizou os elei-
tos e teceu elogios ao pre-
feito Balieiro: “Ao Diogo, 
disse que terá sucesso 
naquilo que desejar de-
sejar fazer quando deixar 
o governo em Resende, 
que aliás está em ótimas 

mãos com o Tande”, disse, 
referindo-se ao deputa-
do estadual Tande Vieira, 
eleito em Resende. “Dese-
jei muito sucesso ao Kaio, 
tendo a certeza de que 
ele será um grande prefei-
to para Itatiaia”, concluiu. 

As secretarias de Saú-
de e de Cultura abriram 
nesta terça-feira, 15, o 
encontro “Saúde com 
Arte – Programa de For-
mação Cultural”, para os 
trabalhadores da rede de 
saúde mental de Volta 
Redonda. O evento, no 
auditório da Biblioteca 
Municipal Raul de Leo-

ni, na Vila Santa Cecília, 
acontece em duas eta-
pas, e a segunda está 
marcada para o dia 22. A 
médica Suely Pinto abriu 
o evento. Em seguida, o 
secretário municipal de 
Cultura, Anderson de 
Souza, abordou o tema: 
“Afinal, como fazemos 
cultura?”.

“Vamos honrar cada voto, 
através do trabalho e da 
construção de uma Qua-
tis ainda melhor para se 
viver”, disse o prefeito 
reeleito de Quatis, e con-
tinuou: “Sou filho da cida-
de, nasci e me criei aqui. 
Minha família vive aqui e 
essa é a cidade que eu es-
colhi para criar minha fi-

lha. Vou continuar lutan-
do para oferecer serviços 
melhores, uma educação 
cada vez mais avançada, 
a saúde à disposição de 
todos e, principalmen-
te, oferecer qualidade 
de vida aos nossos mo-
radores. É para isso que 
vamos trabalhar mais in-
tensamente”.
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Prefeito reeleito de Quatis agradece votos de eleitores

Furlani discute com Neto projetos para a terceira idade
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